

CALIFICADORA RECONOCE AL AYUNTAMIENTO

Mantiene Solidaridad finanzas sanas y transparentes: HR Ratings

Somos de los municipios más eficientes en el gasto corriente: Cristina Torres

DE LA REDACCIÓN
PLAYA DEL CARMEN

El subdirector de Finanzas Públicas de la calificadora HR Ratings, Álvaro Rodríguez, informó en entrevista que Solidaridad continúa a la alza en su calificación financiera, ante el buen desempeño que ha tenido la administración que encabeza la presidente municipal, Cristina Torres Gómez, con respecto al manejo de los recursos, la transparencia y la no adquisición de nueva deuda.

En menos de dos años, el gobierno municipal ha logrado mejorar tres veces su calificación financiera, manteniéndose actualmente en Positivo por parte de HR Ratings y en BBB+ de Fitch Rating, lo que le ha permitido disminuir la tasa de intereses de la deuda pública heredada de administraciones anteriores.

"El año pasado con esa alza en las calificaciones vimos una mejor perspectiva en cuanto al desempeño financiero del municipio y sabemos que atrás de ese desempeño hay una estrategia que la presidente municipal ha trabajado fuertemente, así como la aplicación de una estricta disciplina financiera", subrayó.



▲ En menos de dos años, el gobierno municipal ha logrado mejorar tres veces su calificación financiera. Foto Ayuntamiento de Solidaridad

Luego de la reunión anual entre los representantes de la calificadora y la autoridad municipal, explicó que en el análisis de las finanzas municipales que se realizará durante el proceso de cierre del Ayuntamiento, está la mejora de los servicios públicos, la eficiencia en la atención al contribuyente, las acciones de seguridad

y salud, como resultado de la disciplina financiera implementada por la alcaldesa.

"Nuestro trabajo es hacer un análisis financiero y complementarlo con estas reuniones para poder llevar a nuestro comité y dar nuestra opinión de la mejor manera. El año pasado hicimos una revisión a la alza lo que definiti-

vamente significa que vimos una mejora en cuanto a la tendencia a nuestra perspectiva o proyección. Actualmente estamos en un proceso de revisión que seguramente llevará a un resultado positivo", indicó.

Por su parte, Cristina Torres, explicó que una de las estrategias principales para lograr mejorar

las finanzas de Solidaridad ha sido mantener una firme disciplina financiera, así como no contratar nuevos créditos, privilegiar el gasto en rubros de primera necesidad y reducirlos en temas como el pago por publicidad, viáticos, gasolina, arrendamientos así como desembolsos superfluos.

"Cuando generas confianza, el contribuyente viene y tú recaudación aumenta porque saben que el dinero lo estamos usando en lo que necesitan, no se lo está quedando alguien. Estas acciones nos han permitido recuperar poco a poco la confianza del ciudadano, ya que ven que el dinero que aporta se retorna en obras y servicios que hacen más eficientes diversas áreas de gobierno. Somos de los municipios mejor evaluados en cuanto al trato y más eficientes en el gasto corriente", subrayó.

Agregó que la disciplina financiera ha permitido desarrollar obra pública útil e incrementar la plantilla de personal en salud, seguridad pública y servicios públicos. "Es un tema de responsabilidad moral, no es un tema político. El empresariado se mueve en virtud de la confianza con la autoridad y eso se había perdido", concluyó.

Cabe recordar que el pasado 23 de agosto, el gobierno municipal fue reconocido por la Secretaría de Gobernación a través del Instituto Nacional para el Federalismo y Desarrollo Municipal (Inafed) por el cumplimiento de los indicadores incluidos en la "Agenda para el Desarrollo Municipal 2018". Además recibió un reconocimiento como el mejor municipio de Quintana Roo.